

ZOO Augsburg
Newsletter
25.03.2019
www.zoo-augsburg.de

Liebe Freunde des Augsburger Zoos,

nun steht Ostern vor der Tür, und damit traditionell der erste Saisonhöhepunkt des Jahres. Wobei wir uns ja bisher im Jahr 2019 über das Wochenendwetter wirklich nicht beschweren können. Die letzten Monate waren so gut, daß die Parkplatzsituation derzeit das beherrschende Thema der Augsburger Allgemeinen ist. Nur schade, daß zwar Unmengen Leserbriefe abgedruckt werden, leider die Stellungnahmen des Zoos nicht. Aber dazu weiter unten mehr ...



Neues aus dem Tierbestand

Geburten:

Insgesamt sieben Baumstreifenhörnchen wurden in einem Nest gefunden. Unwahrscheinlich, daß sie von einem Weibchen sind.



Barbara Jantschke

Auch bei den Fenneks gab es eine Geburt, ob die Jungen noch da sind, wissen wir allerdings nicht. Vorsichtshalber ist das Haus derzeit geschlossen, um der Mutter die nötige Ruhe zu geben.



Im Vogelbestand schlüpfte ein Krauskopfpelikan, und die Aufzucht scheint erstmals zu gelingen, da das Jungtier inzwischen schon einen Monat alt ist. Außerdem schlüpfen noch zwei Straußwachteln und eine Inkaseeschwalbe.



Peter Bretschneider

Zugänge:

Nach langem Suchen wurden der Zoo Augsburg endlich mit einem weiblichen Rüsselspringer fündig. Der Tierpark Berlin hatte ein junges Weibchen, geboren 2019, abzugeben. Inzwischen hat sie auch schon zusammen mit unserem Männchen ihr Gehege im Elefantenhaus bezogen.



Jutta Schweizer

Auch im Vogelbestand hat sich einiges getan. Zusammen mit dem Rüsselspringer reiste noch ein Königsglanzstar und ein Schmetterlingsfink aus Berlin an. Ein zweiter Königsglanzstar kam aus dem Zoo Basel. Aus Karlsruhe bekamen wir einen Partner für unseren einzelnen Schmucklori in der Tropenhalle, außerdem neun Perlhühner für das Afrikapanorama. So wird akustisch in Zukunft etwas geboten sein.



Peter Bretschneider



Peter Bretschneider



Peter Bretschneider

Die Ankunft der Magellanpinguine aus Lissabon verzögert sich wegen des Streiks der portugiesischen LKW-Fahrer leider bis Ende April. Die Fluggesellschaft hatte dadurch kein Kerosin um den Flug durchzuführen.

Da unsere Korallenfingerlaubfrösche langsam schon in die Jahre kommen, übernahmen wir ein Tier von einem privaten Halter.



Peter Bretschneider

Tierabgaben:

Ziemlich weite Reisen machten unsere abgegebenen Reptilien. Die letzten vier Nachzuchten der Madagaskarboas fuhren mit dem Auto nach Wroclaw (PL) und sechs Zwerggürtelschweife durften das Flugzeug für ihre Abgabe nach Riga (LV) nutzen.



Sven Jansen



Todesfälle:

Ein männlicher Pavian ist an Herz-/Kreislaufversagen gestorben, und ein männlicher Tur musste eingeschläfert werden. Leider wachten drei unserer Bergmolche nach der Winterruhe nicht mehr auf.

Im Vogelbestand verloren wir eine Witwenpfeifgans und einen Sichelstrandläufer. Ein Perlhuhn verstarb an Legenot.

Aktuelles zum Neubau der Elefantenanlage

Wow, jetzt geht es richtig voran bei der Elefantenanlage. Die Fensterrahmen sind komplett eingebaut, und auch eine große Zahl der Verglasung wurde schon realisiert. Das Dach ist nahezu fertiggestellt und jetzt startet die Verkleidung der Fassade. Die Heizungsbauer werden auch nächste Woche beginnen. Dann werden sich die Bautätigkeiten im Innenraum abspielen und von den Zoobesuchern erst einmal nicht beobachtet werden können. Parallel wird aber die Außenanlage ausgeschrieben und dann gibt es auch wieder mehr zu sehen.





Wie es mit dem Bau voran geht kann man jederzeit auch auf unserer [Elefantenhomepage](#) in Bildern verfolgen.

Inzwischen wurde auch ein Namenssponsor für die neue Elefantenanlage gefunden. Die Stadtwerke Augsburg dürfen in den nächsten acht Jahren das Haus nach ihren Vorstellungen benennen. Vielen Dank an die swa!!!!



... und sonst:

Derzeit ist das Thema „Parkplätze“ in und am Zoo und Botanischen Garten in Augsburg in aller Munde. Wie immer ist auch 2019 das Frühjahr die Zeit der Zoobesuche, was uns natürlich sehr freut. Dieses Jahr begann es bereits im Februar, und tatsächlich hatten wir vier tolle und warme Wochenenden hintereinander. Erschwerend kommt hinzu, daß die Abfahrt von Zoo und Botanischen Garten durch die Renovierung der Kaufbachbrücke nur über eine Straße erfolgen kann. Dankenswerter Weise hat die Stadt vorbildlich reagiert und einen Parkplatzdienst für die Wochenenden und Feiertage organisiert.

Ein ganz besonders großes Dankeschön geht aber vom Zoo an die swa, die die kostenlose Nutzung des 32er Busses an Sonn- und Feiertag ermöglicht. Damit können z.B. problem- und kostenlos die Ausweichparkplätze Spickelbad und Universität genutzt und dann bequem zum Zoo gefahren werden. Für Ostern (Karfreitag, Ostersonntag und Ostermontag) gibt es vom Aldi-Parkplatz auch wieder den vom Zoo organisierten kostenlosen Taxi Shuttle-Service.

Und bei dem Wetter ist eine Radtour sowieso eine tolle Möglichkeit zu kommen. Und sollte es bei der Abfahrt zu chaotisch werden wird sogar die Prof.-Steinbacher-Straße für den abfahrenden Verkehr geöffnet. Der Zoo und der Botanische Garten ist also auf das Osterwochenende vorbereitet.



Zoo Augsburg

Ich wünsche Ihnen viel Spaß bei Ihrem nächsten Besuch,

Ihr
Barbara Jantschke



**Sollte der Newsletter nicht korrekt angezeigt werden,
klicken sie bitte [hier](#)**

Hinweise zum Datenschutz:

<https://www.zoo-augsburg.de/datenschutz/>

Zoologischer Garten Augsburg GmbH
Brehmplatz 1
86161 Augsburg

Email: info@zoo-augsburg.de

Tel. 0821 567149-0
Fax. 0821 567149-13

Geschäftsführung:
Dr. Barbara Jantschke

Registergericht: Amtsgericht Augsburg HRB 6066